

Incendio forestal en zona cordillerana de Coihueco está contenido en un 90%

EMERGENCIA. En tanto, a la fecha se han registrado 333 siniestros forestales y 16 casas consumidas.

Andrés Mass Olate
andres.mass@cronicachillan.cl

Tras casi tres semanas de combate, el incendio denominado San Patricio, que afecta la zona cordillerana de Coihueco y Pinto, parte del Corredor Biológico Nevados de Chillán-Laguna del Laja, se encuentra en un 90% contenido y sin propagación, proyectando las autoridades su control en los próximos días.

“Ha habido un avance importante en el combate al incendio San Patricio, actualmente hay un 90% del incendio contenido, lo que nos permite estar optimista que en los próximos días va a estar el 100% contenido. Informar a la comunidad que vamos a seguir trabajando, todavía continúa la temporada de incendios, vamos a estar alertas”, enfatizó Rodrigo Hurtado, delegado presidencial de Ñuble.

“Hoy (ayer) son noticias positivas para la región de Ñuble en materia de incendios forestales, particularmente el incendio San Patricio de la comuna de Coihueco, está en un 90% contenido. Es decir, no existe propagación (seguir avanzando). Solamente existe actividad en un punto, que es bajando por la ladera sur, que está reventando en el río Chillán tal cual ha estado proyectado desde el día uno del incendio”, ex-



TRAS POCO MÁS DE TRES SEMANAS DE COMBATE, INCENDIO DENOMINADO SAN PATRICIO SE ENCUENTRA CONTENIDO EN UN 90%.

plicó Juan Salvador Ramírez, director regional de Conaf.

TRABAJO MANCOMUNADO
Según indicó el director de Conaf en Ñuble, las proyecciones del equipo técnico, tanto terrestre como aéreo, señalaban que en peor de los escenarios

iba a ver una afectación de 10 mil hectáreas,” y solamente hemos llegado a una afectación de 1.940. Es decir, es un tremendo trabajo, tanto de recursos terrestres aéreos que dispuso Conaf, y en este caso particularmente, de la empresa Arauco que nos facilitó el avión

de Coordinación y también CMPC con una brigada terrestre y otra mecanizada. Actualmente siguen trabajando aeronaves livianas en el incendio, seis helicópteros, más dos brigadas mecanizadas y 10 brigadas funcionales terrestres de Ñuble y otras regiones, más

personal técnico. Esperamos en el transcurso de varios días tenerlo controlado 100%”, detalló Ramírez.

MENOS CASAS DAÑADAS

De acuerdo a estadísticas de Conaf, a la fecha se han registrado 333 incendios en la tem-

porada, con una afectación de 5.517 hectáreas, lo que representa un aumento cercano al 20% en el número de incendios y entre 40% a 50% en la cantidad de afectación. No obstante, en el quinquenio (5 años) tuvo una disminución en los incendios como también en la afectación”, puntualizó Juan Salvador Ramírez, director de Conaf, quien destacó la disminución de las casas destruidas a causa de los incendios forestales, especialmente en los últimos dos años.

“En el quinquenio se superan las 13 mil hectáreas. Estamos satisfechos con la menor afectación, no solo en el número de hectáreas sino también en la cantidad de viviendas. Si lo comparamos con el mismo periodo de 2023, hubo casi 500 casas consumidas y este año cuatro en el incendio Las Taguitas de Coihueco y 12 Pinto en el incendio Vega Honda (San Ignacio-Pinto). No obstante, lo positivo de la temporada, comparada con el quinquenio y los últimos dos años. No obstante, queremos seguir haciendo el llamado a la prevención, al cuidado porque aún seguimos teniendo más de 300 incendios en la región de Ñuble, donde hay personas que no han entendido la importancia de cuidar el medioambiente, biodiversidad y la vida humana”, sentenció Juan Salvador Ramírez. ☞